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Comunicado 756 
 
 

Congresistas locales dividen inquietudes por acciones de gobierno en Iztacalco 
 

• Solicitan congresistas mayores informes de proyectos del presupuesto 
participativo, programas de seguridad ciudadana e inmuebles en riesgo 

 
17.05.23. Con la comparecencia del alcalde en Iztacalco, Raúl Armando Quintero 
Martínez, y para garantizar el derecho de acceso a la información de la ciudadanía, 
avanza en el Congreso capitalino la rendición de cuentas de las personas titulares de las 
alcaldías, ante Comisiones Unidas de Alcaldías y Límites Territoriales y de 
Administración Pública Local. 
 
La congresista Daniela Gicela Álvarez Camacho (Asociación Parlamentaria Ciudadana) 
se refirió a las inversiones realizadas para resolver problemas de distribución de agua, 
tiraderos de basura y alcantarillado en Iztacalco. Dijo que se necesita información sobre 
la selección de facilitadores culturales y los proyectos para implementar presupuesto 
participativo. 
 
El diputado José Martín Padilla Sánchez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos 
por la Ciudad) reconoció la atención a 152 inmuebles en la demarcación, con el fin de 
prevenir desastres y verificar que estos se encuentren en óptimas condiciones para su 
uso; además solicitó dar a conocer los resultados obtenidos con el programa Operativo 
Pasajero Seguro. 
 
En su turno, la legisladora María de Lourdes Paz Reyes (PT) refrendó su apoyo para 
seguir trabajando por el bien de los habitantes de la demarcación y consideró que aún 
hay suficiente tiempo para solucionar la totalidad de las peticiones vecinales. 
 
En su oportunidad, el diputado Jorge Gaviño Ambriz (PRD) se pronunció por una 
campaña de esterilización canina masiva, con la cual, aseguró, en tan solo dos años se 
resolvería el exceso de animales callejeros. “Ojalá, pudiéramos empujar, cada uno en 
nuestra responsabilidad, esa tarea”, señaló. 
 
La congresista Gabriela Salido Magos (PAN) señaló que el Atlas de Riesgo de Iztacalco 
fechado en 2021 no tiene modificaciones con respecto al de 2016, por lo que enfatizó la 
necesidad de su actualización y requirió datos del costo y características de esta 
actualización, para 2021 y 2023. También en materia de protección civil, solicitó 
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información de las grietas e inmuebles en riesgo en esta demarcación; así como del 
rescate de espacios públicos y áreas verdes para convivencia.  
 
La diputada Marcela Fuente Castillo (MORENA) destacó la inversión aplicada a 19 
mercados públicos, en beneficio de más de 80 mil ciudadanos; asimismo, reconoció la 
labor de erradicar la violencia contra las mujeres mediante el programa de Apoyo Integral 
a la Mujer para la Equidad, donde se han invertido 13 millones de pesos, promoviendo 
la autonomía económica y el desarrollo educativo. 
 
Responde alcalde de Iztacalco cuestionamientos de legisladores locales 
 
Al dar respuesta a las inquietudes de las y los legisladores, el alcalde de Iztacalco, Raúl 
Armando Quintero Martínez aseveró que todos los días preside las reuniones de 
seguridad, con el objetivo de asegurar la paz de la ciudadanía, lo que ha dado como 
resultado “una disminución significativa en los delitos de alto impacto”. 
 
En cuanto a las consecuencias en la falta de mantenimiento del espacio público, dijo que 
“todo lo que pasa en las vialidades primarias le corresponde al gobierno de la ciudad, y 
el accidente de las jovencitas fue en Viaducto, que es una vialidad de ese tipo”. En este 
sentido comentó que al momento se han adquirido y colocado 632 nuevas coladeras, 
pero ahora plásticas, para evitar su robo. 
 
Durante su exposición, el funcionario consideró que Iztacalco es la alcaldía más feminista 
y para ello se ha trabajado con la Brigada de las Mujeres. Indicó que no han tenido 
incendios ni accidentes en los mercados públicos debido a la inversión realizada; en 
materia de agua resaltó el apoyo de la jefatura de Gobierno, quien ha destinado 80 
millones de pesos en la colonia Agrícola Oriental y 60 más en Pantitlán. 
 
Además, anunció que, coordinadamente la administración local, la alcaldía y la empresa 
OCESA rehabilitarán el espacio del Centro Acuático de la Ciudad Deportiva Magdalena 
Mixhuca, con la construcción de un área deportiva, otra para adultos mayores, un 
audiorama y juegos infantiles. 
 
Para finalizar, el funcionario afirmó que más importante que los índices delictivos es  
lograr que las mujeres denuncien los delitos de carácter familiar, para que haya justicia.  
Asimismo, convocó a los vecinos para que acudan a la alcaldía si consideran que su 
vivienda está en zona de alto riesgo para que reciban el apoyo correspondiente. 
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